



Côte d'Azur Villas
Sales | Rentals | Management

7 Pièces

210 m²

Réf. 84505983

1 590 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NOUVEAU A LA VENTE - Située sur la commune de Plascassier, à proximité du village de Valbonne, cette superbe et récente bastide de 5 chambres bénéficie d'une exposition Sud Ouest très agréable, sans aucun vis à vis. Toutes les pièces ouvrent sur le jardin entièrement plat avec sa magnifique piscine de 15 X 6 m. Commerces et restaurants à pied. La villa offre au rez-de-chaussée un espace spacieux et climatisé de plus de 70 m² avec cuisine ouverte, salle à manger et salon avec une belle cheminée insert, le tout baigné de lumière avec une vue magnifique ouvrant sur le jardin. Une grande chambre de ...

NEW ON THE MARKET - Situated in Plascassier, close to the village of Valbonne, this superb and recently built 5-bedroom bastide enjoys a pleasant south-west exposure with no overlooked areas. All rooms open onto the completely flat garden with its magnificent 15 x 6 m swimming pool. Shops and restaurants within walking distance. On the ground floor, the villa offers a spacious, air-conditioned living space of over 70 m² with open-plan kitchen, dining room and lounge with a beautiful fireplace, all bathed in light with a magnificent view opening onto the garden. A large air-conditioned master ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

